

神奈川県ユニカール (Universal Curling) 大会 訪問

愛川レクリエーションクラブ

令和元年6月1日

第13回神奈川県ユニカール大会が、第一公園体育館で開催されたので訪問しました。

この大会が愛川町で開催されたのは初めてのことで、当日は、町長・教育長・体育協会会長の始球式が行われた後、県内の各地から参加した34チームが、準備された7つのレーンで勝敗を競い合い、交流を図りながら親睦を深めていました。

ユニカールは氷上のスポーツ・カーリングを参考に、室内で手軽にできるように1979年スウェーデンで考案され、専用のカーペットを使用しストーンを滑らせてプレーするスポーツです。1ゲームが6回戦で、各チーム3名が交互に1投ずつ投げ合い、各回の合計得点を競います。

大会の進行を愛川レクリエーションクラブが担当し、あシボ（あいかわシニアボランティアグループ）のメンバーが会場セッティングなどのサポートとゲームに参加していました。

神奈川県ユニカール協会会長からは「大会は、平成19年に秦野市で第1回が開催されたのが始まりで、今回は令和元年の記念大会になりました。愛川町にとっても意義のあることだと思います。」とお話がありました。



愛川レクリエーションクラブは

町内に「レクリエーションの楽しさを届けよう」を合言葉にボランティア活動を続けて39年目を迎えました。会員の多くは、日本レクリエーション協会公認指導者です。

「ただ楽しかった」と感じてもらうだけでなく、「こころの元気が高まった」と感じてもらえるよう、意図的に活動を展開する。レクリエーションを学ぶ理由には、そうした意味が込められています。

お正月のしめなわ作り、野草を食べる会、レクリエーションスクールなども行っています。

連絡先：井上 桂 電話：046-285-0352